
 Interrogazione n. 1611
presentata in data 4 marzo 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione finanziaria all’Azienda Ospedaliera Marche Nord”
a risposta orale urgente

Premesso che:
· che l’Azienda Ospedaliera Marche Nord ha subito dei tagli al bilancio per una cifra vicina

ai 6 milioni di euro, che secondo il Sindaco di Pesaro l’Assessore Mezzolani aveva
promesso di reintegrare tale somma nella disponibilità dell’Azienda in modo da garantire
il mantenimento dei servizi agli standard attuali;

· che mancando tale cifra sicuramente verranno tagliati servizi e personale diminuendo
l’offerta sanitaria;

· che secondo i Comitati in rete e il Comitato dei diritti di Fossombrone, l’Assessore
Marcolini intende dare in garanzia a chi costruirà, attraverso il project-financing, il nuovo
Ospedale unico Pesaro-Muraglia-Fano le strutture ospedaliere periferiche dell’Area
Vasta n. 1, di fatto svendendo tali strutture e rendendo vani i sacrifici per generazioni gli
abitanti hanno compiuto per avere una Sanità migliore;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per sapere se e quanto sopra riportato corrisponde
al vero e se qualora lo fosse come intende procedere per modificare la situazione descritta.


